

BOLSAS

Davivienda Corredores apoyó oferta de Mineros



La República

Davivienda Corredores, dirigida por **María Teresa Uribe**, estructuró y colocó la primera oferta pública simultánea de acciones ordinarias en el mercado colombiano y canadiense. La acción ordinaria de Mineros S.A., la única compañía minera listada en la Bolsa de Valores de Colombia (BVC), empezó a negociarse simultáneamente en la Bolsa de Valores de Toronto (TSX) luego de la colocación que realizó en los dos mercados. (TA)

BANCOS

Fundación Mundo Mujer presentó nuevo libro



La República

Se presentó el libro *El liderazgo femenino como motor de inclusión financiera - Historia de la Fundación Mundo Mujer de Popayán (1985-2015)*, un reconocimiento a la obra de **Leonor Melo de Velasco**, creadora de la *Fundación Mundo Mujer* y presidente del *Banco Mundo Mujer*. El texto destaca los más de 30 años en los que la directiva ha promovido el progreso de comunidades trabajadoras de menores ingresos. (TA)

BANCOS

Sector financiero colocó créditos por \$37 billones

CIFRAS DE CRÉDITOS DESEMBOLOSADOS

20 de marzo de 2020 - 19 de noviembre de 2021	23 de octubre al 19 de noviembre de 2021	Créditos con garantía FNG (Al 24 de noviembre)
\$649,41 billones colocados	\$37,08 billones desembolsados	\$23,9 billones transferidos
524,70 millones de operaciones	31,62 millones de transacciones	915,280 créditos

Fuente: Superfinanciera / Gráfico: LR-AL

Entre el 23 de octubre y el 19 de noviembre de 2021 se desembolsaron 31,62 millones de créditos por \$37,08 billones para hogares y empresas, según cifras de la *Superfinanciera*. Entre el 20 de marzo de 2020 y el 19 de noviembre de 2021 se han financiado \$649,41 billones a través de 524 millones de transacciones. El listado de los montos transferidos está liderado por las empresas, con \$18,31 billones. (IC)

COMPORTAMIENTO DE LA DIVISA EN LA ÚLTIMA JORNADA



Fuente: Grupo Aval

Gráfico: LR-GR

El dólar da un respiro con descolgada de más de \$51 a \$3.953,16

BOLSAS. LA DIVISA TOCÓ UN PRECIO MÍNIMO DE \$3.937,20 DURANTE LA ÚLTIMA JORNADA. MEJORES CIFRAS ECONÓMICAS Y LA ENTRADA DE DÓLARES POR LA OPA DE NUTRESA EXPLICAN EL COMPORTAMIENTO



Alexander Londoño
Analista de mercados de ActivTrades

"Pese al retroceso bajista, la paridad se podría quedar oscilando alrededor de \$3.900 y \$4.000 hasta que no haya claridad en EE.UU. con respecto a los tipos de interés".

\$3.980

FUE EL PRECIO MÁXIMO REGISTRADO DURANTE LA APERTURA DE LA ÚLTIMA JORNADA.

Siganos en: www.larepublica.co
Con el comportamiento del dólar y el petróleo en tiempo real.

Ayer, la *Ocde* situó en 9,5% la previsión del alza del Producto Interno Bruto (PIB) para este año, frente a un dato anterior de 7,6%. En cuanto al empleo, el *Departamento Administrativo Nacional de Estadística (Dane)* informó el martes que en octubre hubo 2,95 millones de personas desocupadas, con lo que la tasa de desempleo fue de 11,8%. Esto significa que poco a poco se empieza a recuperar el empleo perdido durante el periodo más crítico de la pandemia.

Las Ofertas Públicas de Adquisición (OPA) sobre los grupos *Nutresay Sura* también contribuyeron al fortalecimiento del

peso. "Se empiezan a sumar unos dólares importantes por la primera OPA y se empiezan a valorar las acciones colombianas en los niveles en que realmente deberían estar. Los negocios de la bolsa, el entorno internacional, el dato de empleo y el crecimiento de Colombia suman para la caída del dólar. Ha caído ya \$100 desde el máximo que tuvo el lunes", agregó **Moreno**.

La cuarta razón es una mejor perspectiva a nivel mundial, impulsada por los comentarios de la científico jefe de la *Organización Mundial de la Salud (OMS)*, **Soumya Swaminathan**, de que las vacunas probablemente protegerán contra los casos graves de la variante del coronavirus ómicron.

Los mercados también respondieron a los comentarios del presidente de la *Reserva Federal*, **Jerome Powell**, quien dijo que los riesgos de una inflación elevada persistente han "aumentado claramente" y la política monetaria evolucionaría en respuesta.

"El dólar frente al peso colombiano regresa por debajo de \$4.000, pero la zona de \$3.950 podría estar actuando como soporte. Pese al retroceso bajista, la paridad se podría quedar oscilando alrededor de \$3.900 y \$4.000 hasta que no haya claridad en Estados Unidos con respecto a los tipos de interés y se sepa más sobre la variante ómicron", dijo **Alexander Londoño**, analista de mercados de *ActivTrades*.

TATIANA ARANGO
tarango@larepublica.com.co